



# Danramil Depapre Dampingi Kepala Balai Pengelola Transportasi Darat Gelar Sosialisasi

Dony Numberi - [PAPUA.JMN.OR.ID](http://PAPUA.JMN.OR.ID)

Nov 14, 2024 - 17:10



Sentani - Danramil 1701-10/Depapre Lettu Inf Arlin mendampingi Dinas Kementerian Perhubungan Direktorat Jenderal Perhubungan Darat, Balai Pengelola Transportasi Darat kelas II Papua dalam rangka Sosialisasi keselamatan pelayaran dan pembagian Life Jacket, bertempat di Aula Kantor Distrik Depapre, Kabupaten Jayapura, Rabu (13/11/2024).

Kegiatan sosialisasi diikuti 50 orang, hadir diantaranya Kepala Balai Pengelola Transportasi Darat Kelas II Papua Endi Irawan, S. H. M. H., Kepala Dinas Perhubungan Kab. Jayapura yang diwakili Kabid Kelautan Elbyn Padolo, Kepala Seksi Prasarana Jalan Sungai Danau dan Penyebrangan Indra Yunan Kurniawan, Kepala Seksi Sarana dan Angkutan Jalan Sungai Danau dan Penyebrangan Agus Sutarto, Kepala Distrik Depapre Dolat Abisay, Kapolsek Depapre Ipda Yudha, serta Para Penerima Life Jacket.

Dalam sambutan Kepala Dinas Perhubungan Kab. Jayapura yang diwakili oleh Kabid Kelautan Elbyn Padolo menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan sosialisasi tentang keselamatan pelayaran dan penggunaan Life Jacket. Kegiatan ini diselenggarakan oleh BPTD Kelas II Papua, yang mana akan sangat berguna bagi masyarakat di daerah pesisir pantai terutama untuk para nelayan.

"Saya berharap kegiatan sosialisasi ini tidak hanya diselenggarakan di daerah pesisir pantai saja, akan tetapi alangkah baiknya juga bisa disosialisasikan kepada masyarakat yang berada di Danau Sentani. Dimana kegiatan sosialisasi seperti ini akan sangat bermanfaat bagi masyarakat yang disekitar Danau Sentani," harapannya.

Sementara itu, sambutan Kepala Balai Pengelola Transportasi Darat Kelas II Papua menyampaikan bahwa kegiatan yang kita laksanakan pada hari ini sangat penting, yaitu sosialisasi keselamatan Pelayaran dan Pembagian Life Jacket. Pembinaan ini sangat diperlukan karena untuk kecakapan dan keterampilan dalam pengoperasian kapal pelayaran dan kapal penangkapan ikan harus sesuai dengan standar keselamatan dan prosedur pengoperasian kapal di laut.

"Keselamatan adalah hal yang utama dalam sebuah kegiatan, terutama dalam aktivitas yang melibatkan air. Life Jacket atau pelampung merupakan alat yang sangat vital untuk menjaga keselamatan kita, terutama ditengah potensi resiko yang ada," ungkapnya.

Sosialisasi ini untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang pentingnya penggunaan Life Jacket yang benar dan sesuai dengan standar keselamatan. tidak hanya sebagai alat pelindung, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian kita terhadap keselamatan diri sendiri dan orang lain disekitar kita.

"Dengan pembagian Life Jacket setiap individu yang terlibat dalam kegiatan pelayaran atau melibatkan air dapat lebih merasa aman dan siap menghadapi segala kemungkinan yang terjadi, serta selalu mengutamakan keselamatan dalam setiap kegiatan," imbuhnya.

Di tempat yang sama, Danramil 1701-10/Depapre Lettu Inf Arlin sangat mengapresiasi pihak Dinas Kementerian Perhubungan Direktorat Jenderal Perhubungan Darat, Balai Pengelola Transportasi Darat kelas II Papua yang

sudah mensosialisasikan keselamatan pelayaran dan pembagian Life Jacket kepada warga masyarakat kami.

"Hal ini sangat bermanfaat dan harus terus didukung oleh semua pihak, dengan harapan para nelayan yang ada di Distrik Depapre dapat meningkatkan komoditi unggulan di sektor kelautan yaitu kualitas hasil tangkapan dan keselamatan pelayaran," tegasnya.

Life Jacket merupakan syarat keselamatan dan keamanan di perairan, kita ketahui bersama secara luas bahwa budaya keselamatan merupakan penentu penting hasil keselamatan dan merupakan indikator utama kecelakaan dan cedera dalam pelayaran. Standar keselamatan kapal dapat memotivasi tim untuk menjadikan keselamatan sebagai prioritas utama, tutupnya. (Redaksi Papua).